

SE DESBORDA EL RÍO URIQUE

DESALOJOS, INUNDACIONES Y DESLAVES POR TORMENTAS

Corriente arrasa con vivienda; hay al menos 32 familias desalojadas en Urique y Batopilas

ANTONIO GARIFO/
El Heraldo de Chihuahua

Una casa arrasada y quince familias desalojadas en Urique, así como 17 más en Chínipas, viviendas

inundadas en Batopilas y deslaves en los cerros de la región de Piedras Verdes son el saldo de las fuertes tormentas que se registraron al mediodía de ayer, en la zona occidente del estado. **Pág. 10A**

URIQUE, Chih.- Protección Civil lanzó una alerta por la crecida de ríos a consecuencia de las precipitaciones.



www.elheraldodechihuahua.com.mx



EL HERALDO de Chihuahua



Viernes

21

Septiembre de 2018

Paquita Ramos de Vázquez / Presidenta y Directora General • Javier H. Contreras O. / Director

AÑO XCII No. 32635

\$10.00

¡FELIZ ANIVERSARIO!

TESTIMONIOS DE HISTORIA

PRESENTE Y FUTURO DE EDUCACIÓN TECNOLÓGICA



Sección especial

RÁFAGAS

- Cinismo en el Seguro Social
- Se esconde alcalde de Meoqui
- ¿Darán la vuelta en Puebla?

Pág. 13A

PERMANECEN EN SILLAS PORQUE NO HAY CAMILLAS

Esperan hasta 20 horas en Urgencias del IMSS

No atienden a jovencita con cuadro de apendicitis, y la madre la traslada al Hospital Central

DANIEL GARCÍA/
El Heraldo de Chihuahua

Derechohabientes que acuden a urgencias del Instituto Mexicano del Seguro Social se quejaron en la redacción de El Heraldo de Chihuahua por el deficiente y lento servicio que ofrecen, llegando al grado de

que varios pacientes deben permanecer días en sillas mientras son atendidos.

Un caso concreto fue el de la jovencita Jennifer Llanas, de 16 años, quien cumplió 20 horas sin recibir atención médica en el hospital Morelos del IMSS con un cuadro de apendicitis, por lo que su madre decidió trasladarla al Hospital Central ante el temor de que perdiera la vida. **Pág. 11A**



La menor Jennifer Llanas permaneció más de 20 horas sentada en una silla en espera de atención médica que nunca llegó, ante lo cual su familia la internó en el Hospital Central. Foto DANIEL GARCÍA

DEBE MÁS DE \$250 MIL

Cortan agua al PRI Municipal

La sanción incluye al gimnasio San Pedro; el último pago lo realizó hace 4 años

DAVID PIÑÓN BALDERRAMA/
El Heraldo de Chihuahua

La Junta Municipal de Agua y Saneamiento cortó el agua al PRI Municipal, a

su edificio y al gimnasio San Pedro de la calle Progreso, por un adeudo conjunto de 252 mil pesos, de los cuales ayer el partido político dio un abono y firmó un convenio para su reconexión. **Pág. 4A**



MEOQUI: Grito en área protegida

EN MEOQUI

CONSTRUYERON EN HUMEDAL TEATRO AL AIRE LIBRE PESE A ESTAR PROHIBIDO

Afectó la fauna y la flora de la zona protegida **Pág. 7A**

ACEPTA DEPENDENCIA FEDERAL NO ES SHCP PARTE OFENDIDA EN DESVÍO DE "LA CONEJA"

Chihuahua podría recobrar el estado de víctima en este peculado **Pág. 7A**

NINGUNA HA PROSPERADO SUMAN YA ONCE SOLICITUDES DE ARRESTO VS DUARTE

El Departamento de Justicia de EU no ha remitido la petición de un juez federal **Pág. 7A**

Foto GERARDO AGUIRRE



VIALIDAD AGRAVA BLOQUEOS

Cada vez se hacen más comunes las manifestaciones y bloqueos en el Centro, donde el derecho de unos cuantos a manifestarse afecta el derecho de miles al libre tránsito, ante la complacencia de Vialidad, cuyos agentes se concretan a cerrar calles haciendo más grave el embotellamiento. **Pág. 3A**



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591



HERALDO DE CHIHUAHUA S. DE RL
PressReader.com +1 604 278 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW

